

Santo Domingo, D.N.
8 de junio de 2021

Señores
SUPREMA CORTE DE JUSTICIA
Ciudad

Distinguidos magistrados:

Reciban nuestros mejores deseos de bienestar y salud para tan apreciados y respetables miembros de nuestro mas alto tribunal a la vez que agradecemos su fidelidad y preferencia a nuestro medio, *Gaceta Judicial*, la única revista mensual de contenido jurídico en la República Dominicana.

En otro orden, debemos informarle que, tras estudiarlo cuidadosamente y en vista de que la comunicación tiende cada vez más hacia el entorno cibernético, a partir de la edición número 396 *Gaceta Judicial* dejamos de publicar en papel y pasamos al formato digital.

La razón que nos motivó a esta decisión se debió a la importancia de llegar a mas personas e instituciones, abrimos mas al mercado, tanto nacional como internacional, contribuir con el cuidado del medioambiente, así como la salud de nuestros suscriptores.

Este cambio no afecta nuestra política editorial ni de contenido, pero garantiza la entrega segura, a tiempo y con mayor facilidad de lectura de nuestras ediciones.

Por tales razones y con el interés de poder seguir sirviéndoles desde esta humilde atalaya de la información jurídica, esperamos mantener a ese importante poder del Estado Dominicano entre nuestros apreciados suscriptores.

Reciban nuestros saludos cordiales con sentimientos de consideración y alta estima.

Muy atentamente,

Isaías G. Herrera

Gerente de Ventas y Comunicaciones

